

Am Mittwoch den 31.05. durften wir bei der Räumungsübung unseres Kindergartens mitwirken. Nachdem alle Kinder aus dem Gebäude gekommen sind wurden sie von unserem Einsatzleiter eingeladen, unser Feuerwehrauto zu besichtigen. Nach einer kurzen Einschulung konnten wir viele Gesichter zum strahlen bringen als sie mit einem echten Feuerwehrschauch Zielspritzen durften. Ein großer Dank ergeht an die Kinder des Kindergartens, welche unser Feuerwehrhaus und Auto künstlerisch darstellten. Ebenfalls bedanken möchten wir uns bei dem Team der Kindergartenpädagoginnen für die reibungslose Übung.































